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«Pronto il nuovo contributo di bonifica»

Il Consorzio di bonifica del Medio Valdarno ha incontrato
Comuni, associazioni di categoria e dei consumatori per
illustrare il nuovo Piano di classifica, approvato
definitivamente dalla Regione Toscana, e condividere
linee strategiche e azioni calcolare un diverso contributo
di bonifica.

Il Piano è il documento tecnico che descrive il territorio, la mappa e fornisce i parametri
per suddividere tra tutti i consorziati il costo dell'attività di bonifica in proporzione al
beneficio ottenuto.

«Il nuovo contributo - dice il presidente del Consorzio Marco Bottino - coinvolge tanti
proprietari di immobili fino a oggi non soggetti al pagamento per l'effetto di norme e
metodi di calcolo inquinati. Un contributo equo perché calcolato con parametri tecnici
uniformi su tutto il comprensorio, in modo che a parità di condizioni tecniche ed
economiche non ci siano disparità tra territori».

Il Consorzio inoltre sarà impegnato anche in una campagna di comunicazione specifica
sul prossimo contributo con lo slogan "Più si cura l'acqua, più sicuri tutti con il
contributo di bonifica". «Dietro al gioco di parole - spiega Bottino - c'è un'esigenza forte,
un impegno concreto e un ringraziamento a tutti coloro che insieme al Consorzio
collaborano e investono contro il rischio idrogeologico».

Leggi anche: Oltre 80 milioni in arrivo per i Consorzi di bonifica (20/3/2017)
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A Pisa un progetto europeo sul rischio
idrogeologico

Sarà inaugurato il 31 marzo (ore 9.30) nell'aula magna
della Scuola Superiore Sant'Anna di Pisa il progetto
Trigeau (transfrontalierità, resilienza, innovazione e
governance per la prevenzione del rischio idrogeologico)
che riunisce Italia e Francia nell'identificazione di
adeguate strategie per la prevenzione e mitigazione del
rischio idrogeologico in ambiti urbani e semi-urbani.

Il progetto, da 2,1 milioni, è finanziato dalla comunità
europea (programma Italia-Francia 2014-2020) e
coordinato dal Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa. Il
Sant'Anna è fra i partner dell'iniziativa, così come il Comune di Campo nell'Elba.

L'iniziativa coinvolge nove partner appartenenti al settore pubblico e privato delle
Regioni Liguria, Sardegna, Toscana che collaboreranno per migliorare la capacità di
resilienza dei territori nei confronti dei sempre più numerosi fenomeni di esondazione.

L'obiettivo è quello di sperimentare nuove prassi di amministrazione dei territori che
integrino buone pratiche di collaborazione tra settore pubblico e privato e una
tecnologia innovativa di facile uso e applicazione.

Trigeau prevede tre interventi dimostrativi in Toscana, Sardegna e Liguria per la messa
in sicurezza della popolazione, dei beni artistici e culturali, del paesaggio e dell'ambiente
con un approccio innovativo ed ecosostenibile.
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Dalla Regione Puglia

L'obiettivo è evitare fenomeni di erosione e crollo

Il consigliere regionale e Presidente della V Commissione Ecologia, Tutela

del Territorio e delle Risorse Naturali, Difesa del suolo, Risorse Naturali,

Urbanistica, Lavori Pubblici, Trasporti, Edilizia Residenziale della Regione

Puglia Filippo Caracciolo interviene in merito all'incontro svoltosi sul

progetto esecutivo circa i lavori relativi al consolidamento delle

sponde mediante costruzione di scogliera in pietrame calcareo e

interventi volti alla riattivazione della continuità idraulica del Canale

Ciappetta Camaggio in agro di Andria e Barletta.

«Ho promosso e preso parte al tavolo tecnico – dichiara Filippo Caracciolo

– con i rappresentanti di Consorzio di Bonifica Terre D’Apulia, Acquedotto

Pugliese ed i tecnici della Regione Puglia in cui si è discusso del Progetto

Esecutivo che riguarda gli interventi volti alla riattivazione della continuità

idraulica ed al consolidamento delle sponde da effettuarsi sul Canale

Ciappetta Camaggio nel tratto compreso tra lo sbocco del Canale Ciappetta

e la S.P. 168. Il progetto redatto dal Consorzio di Bonifica Terre d’Apulia

rientra nel programma di interventi ammissibili a finanziamento nell’ambito

delle risorse stanziate per il POR Puglia 2014-2020 – Asse Prioritario 6 –

Priorità di investimento 6b – Azione 6.3 – Attività 6.3.1. – Interventi 6.3.1_b2

‘Adeguamento o miglioramento del recapito finale, rispetto al valore di carico

generato ovvero alla specifica tipologia e localizzazione previsto nel Piano di

Tutela delle Acque’ per un investimento complessivo pari a euro 862.190,92.

L’intervento ha la finalità – spiega il Presidente della V Commissione

Ecologia della Regione Puglia Filippo Caracciolo – di ripristinare la

sezione idraulica rivestendo le sponde in modo da evitare che i

fenomeni erosivi e di crollo possano evolvere. In occasione del

passaggio di piene stagionali le sponde in più punti hanno subito una forte

erosione seguita da fenomeni di crollo delle pareti. Sono previsti i seguenti

lavori: rivestimento in pietrame delle sponde, ripristino del rivestimento in

calcestruzzo laddove ammalo rato, pulizia del fondo del canale mediante

asportazione del materiale terroso accumulatosi. L’intervento presso il

Ciappetta-Camaggio, tavolo
tecnico sui lavori di
consolidamento delle sponde
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Lascia il tuo commento

Canale Ciappetta Camaggio – conclude il consigliere regionale Filippo

Caracciolo – ha come obiettivo il ripristino della sezione idraulica e la

protezione delle sponde del canale in modo da consentire il passaggio delle

acque senza rischi per la stabilità delle sponde».
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Condotta irrigua Simeri, Consorzio
Bonifica Ionio Catanzarese promuove
riunione

Pericolo per l'incolumità pubblica e alto rischio di non poter erogare il servizio
irr iguo per l 'anno 2017 alle numerose aziende agricole presenti nel
comprensorio consortile dell'alta fascia jonica catanzarese.  

"Questo quanto può accadere concretamente, informa il Consorzio di Boni ca
Ionio Catanzarese. Non possiamo attendere oltre – afferma Grazioso Manno
Presidente dell'Ente Consortile – per questo abbiamo convocato per martedì 28
marzo p.v. alle ore 12,00 una riunione con i soggetti interessati e di questo
abbiamo informato la Prefettura di Catanzaro. Non possiamo attendere oltre –
continua – davanti all'inerzia della Regione Calabria. I violenti e intensi
nubifragi che si sono veri cati nell'ultima decade di gennaio u.s. scorso, hanno
lasciato il segno e arrecato notevoli danni alle strutture consortili. "Dopo che
abbiamo tempestivamente segnalato e documentato alle Istituzioni Pubbliche
(Regione Calabria Dipartimento Agricoltura e Lavori Pubblici, Protezione Civile,
Autorità di Bacino e Prefettura) con un dettagliato report - riferisce il Presidente
dell'Ente Consortile Grazioso Manno - i notevoli danni e dopo un sopralluogo
svoltosi il 9 febbraio u.s., al quale ha partecipato il Capo della Protezione Civile
dott. Carlo Tanzi, tutto si è fermato. "Nonostante indisponibilità di fondi
abbiamo operato in maniera continua per risolvere qualche criticità – afferma
Manno - ma ora la situazione è davvero insostenibile e ci preoccupa
notevolmente" Di fatto è compromessa la strada di accesso alla vasca di
demodulazione sul Torrente Simeri nonchè quella all'opera di presa irrigua più
a valle a quota 119 m. s.l.m. e questo non consente di raggiungere le opere di
boni ca per fare le manovre necessarie a convogliare l'acqua nelle condotte
irrigue".  
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Notizie Flash

Ven ,  24  Marzo  2017
11:08 Condotta irrigua
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"Ed ancora: la condotta irrigua principale dell'adduttore Simeri, (vedi foto) nel
tratto  nale a valle dell'opera di presa è visibilmente danneggiata in quanto
alcune pile di sostegno sono state completamente scalzate dalla piena del
t o r r en te  S ime r i ;  d avve ro  un  pe r i co l o  pe r ché  l a  condo t t a  s i  può
irrimediabilmente spezzare. L'altro grave danno è stato arrecato ad una
condotta irrigua del diametro di 500 mm dell'impianto Alli-Copanello, in
località Apostolello, nel comune di Simeri Crichi che è stata distrutta a seguito
del crollo del muro d'argine del  ume Alli. "Sono problemi di notevole portata -
commenta Manno –che non ci che responsabilmente ci preoccupano non poco!
Il Consorzio sta facendo quello che è possibile ma con le risorse azzerate non
possiamo sicuramente farcela".

Creato Venerdì, 24 Marzo 2017 11:08
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Masterplan: il 27 marzo torna il ministro De Vincenti

Lunedì 27 marzo, all’Aquila, tornerà il Ministro per la Coesione territoriale e per il
Mezzogiorno, Claudio De Vincenti, per la seconda verifica generale sulla progettazione
del Masterplan Abruzzo. Lo ha reso noto il presidente della Giunta regionale, Luciano
D’Alfonso, durante l’incontro con il secondo gruppo di soggetti attuatori del Masterplan,
tenutosi oggi pomeriggio nella sede di Pescara della Regione Abruzzo, per verificare lo
stato di lavoro della progettazione delle opere messe in cantiere da enti strumentali e
società del ciclo idrico. All’incontro hanno partecipato i rappresentanti di Ersi,
Arap, Tua, Saga, Istituto Zooprofilattico sperimentale, università degli studi di Teramo e
consorzi di bonifica. “Sono soddisfatto per lo stato di avanzamento della progettazione,
entro giugno sarà
completato circa l’80 per cento dei progetti previsti – ha detto il presidente Luciano
D’Alfonso -. Abbiamo verificato il cammino amministrativo di ogni singola opera,
affinché sia rispettato il
cronoprogramma. I fondi, lo ricordo, sono già disponibili”. A tal proposito, il direttore
del Dipartimento lavori pubblici, Emidio Primavera, invierà una lettera ai soggetti
attuatori dove saranno
indicati il cronoprogramma, le previsioni di spesa nel triennio e le attività
amministrative da seguire volte a perfezionare gli appalti. Tra i progetti illustrati questa
sera, durante i tavolo di lavoro, ci
sono il completamento della diga di Chiauci, la nuova rete irrigua della piana del
Fucino, i nuovi depuratori, la deviazione del porto di Pescara, le nuove autostazioni degli
autobus e soprattutto gli
investimenti strategici programmati per l’università degli Studi di Teramo e l’istituto
zooprofilattico di Teramo.

Related content:

1. Masterplan: verifica positiva di Regione e Governo
2. D’Alfonso fissa i tempi del Masterplan

Il Giornale d'Abruzzo Sangro-Aventino

qui in basso
alcune edizioni Sangro-Aventino in fomato cartaceo

PRIMO PIANO

Roseto:
consegnato
pulmino per i
disabili

Cultura

San Giovanni
Teatino:
premiazione
della prima

Il Giornale d'Abruzzo è il primo libero Quotidiano online e Periodico in Stampa – 2002/2017

 Segui @GiornaleAbruzzo  
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BASSA ROMAGNA

24/03/2017 | Cronaca

Sono tre le vasche di laminazione finanziate da Enel
Longanesi a seguito della discussa concessione alla
coltivazione del giacimento di metano tra Lugo,
Bagnacavallo e Fusignano, che tanto ha scaldato gli
animi in queste settimane. Le opere verranno realizzate
nel 2018 per un valore di 2 milioni di euro. Tutto nero su
bianco, come recita la convenzione che lega i tre comuni
all’azienda energetica e al Consorzio di Bonifica della
Romagna occidentale, che avrà il compito di progettare
e portare a termine le opere. Il documento è passato in
questi giorni per i rispettivi consigli comunali, oltre che

per l’assemblea dell’Unione.
Le vasche di laminazione, chiamate anche casse d’espansione, sono depressioni nel terreno scavate con lo scopo
di accogliere temporaneamente le acque in eccesso a seguito di precipitazioni straordinarie ed evitare alluvioni
nelle nostre cittadine. Se lo ricordano gli abitanti di Stuoie a Lugo e di via Bandiera a Bagnacavallo, colpiti duro nel
2015, o i cittadini di Fusignano, con l’acqua al ginocchio lo scorso mese di settembre.
LUGO
Il milione di euro destinato al Comune di Lugo andrà a finanziare una nuova vasca di laminazione che verrà ricavata
a sud di via San Giorgio per contenere le piene del Canaletta di Budrio che corre lungo via Madonna delle Stuoie.
«Una valutazione da fare conti alla mano - spiega l’assessore ai Lavori pubblici Fabrizio Casamento -. Potremmo
trattare per l’acquisizione dell’area o optare per la costituzione di una ‘servitù di allagamento’: in questo caso,
dopo i necessari lavori per creare una depressione nel terreno e le dovute opere per il deflusso delle acque, il
privato manterrebbe la proprietà del campo che, in caso di precipitazioni, potrebbe essere sommerso».   
Senza dimenticare le altre opere promosse dal Comune di Lugo per la messa in sicurezza del quartiere Stuoie.
Sono a buon punto i lavori per il rinnovo delle fognature (970mila euro da Romagna acque stanno procedendo) e i
tecnici di Hera stanno portando a termine nuovi studi sulle condutture di via San Francesco di Assisi: se il progetto
originario verrà completato nell’arco di poche settimane, l’intervento potrebbe conoscere nuovi sviluppi proprio in
via San Francesco.
Senza dimenticare il nuovo fossato che correrà lungo via Croce Coperta (lato sud, larghezza di circa 2,5 metri) per
un investimento da circa 200mila euro. «Siamo alla fase autorizzativa - aggiunge Casamento, poi apriremo la fase
espropriativa con i frontisti, che speriamo di concludere con accordi bonari senza ricorrere a veri e propri
espropri». Una volta conclusa la fase burocratica, basteranno poche settimane per i lavori di scavo.
FUSIGNANO
La coltivazione dei pozzi di metano al di là del Senio porterà 500mila euro da investire a Fusignano. L’intervento
prevede l’acquisizione di nuove aree che circondano l’area verde «Il bosco» da parte del Comune di Fusignano,
oggi coltivate, dove andare a realizzare le depressioni del terreno e a piantumare, in un secondo momento, nuovi
alberi. «Di fatto - spiega Elvio Cangini, direttore tecnico del Consorzio di Bonifica – Il bosco di Fusignano vedrà un
raddoppio delle superfici».   
BAGNACAVALLO
I 500mila euro destinati al Comune di Bagnacavallo verranno impiegati per la messa in sicurezza del quartiere a sud
della provinciale San Vitale con la nuova vasca di laminazione delimitata a sud dalla via Redino, a nord dalla via
Bandiera e a est dall’area «Fonte di Tiberio», oggi terreno coltivato ma già utilizzato per far defluire le acque in
eccesso dallo Scolo Redino.
I TEMPI
I tempi per le vasche di laminazione di Lugo, Bagnacavallo e Fusignano sono legati a quelli dei lavori sul giacimento
di metano - spiega Cangini -: le pratiche autorizzative dovrebbero concludersi entro la fine del 2017 e i lavori partire
all’inizio del 2018. In quel momento l’azienda dovrà liquidare la somma ai Comuni. Nel frattempo il Consorzio
continua l’attività di progettazione e speriamo di vedere le nuove vasche di laminazione pronte entro la fine del
prossimo anno».
LE ALTRE PRIORITA’
Il Consorzio di Bonifica ha molti progetti che attendono finanziamenti. «E’ utile sottolineare - rileva Cangini - che il

Torna indietro »

Due milioni contro le alluvioni a Lugo, Bagnacavallo e Fusignano
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contributo al Consorzio copre gli interventi di manutenzione ordinaria alla rete scolante e per gli interventi
‘straordinari’, come le nuove casse di laminazione, occorre attendere finanziamenti regionali e statali. Il nostro
elenco di opere prevede diverse casse di espansione: una lungo il Fosso Vecchio tra Bagnacavallo e Villa Prati, una
tra Voltana e Alfonsine (area Secchezzo), una lungo il Canale dei Mulini tra Castel Bolognese e Solarolo. Opere da 4
o 5 milioni di euro l’una, più importanti di quelle previste nel 2018. E pensiamo a diversi interventi lungo il canale
Destra Reno, tra cui l’abbattimento della botte sul canale ad Alfonsine, o lungo il Fosso Vecchio tra Faenza e
Granarolo. Interventi, come dicevo, che attendono finanziamenti statali o regionali». (s.sta.)
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A Pisa un progetto europeo sul rischio
idrogeologico

Sarà inaugurato il 31 marzo (ore 9.30) nell'aula magna
della Scuola Superiore Sant'Anna di Pisa il progetto
Trigeau (transfrontalierità, resilienza, innovazione e
governance per la prevenzione del rischio idrogeologico)
che riunisce Italia e Francia nell'identificazione di
adeguate strategie per la prevenzione e mitigazione del
rischio idrogeologico in ambiti urbani e semi-urbani.

Il progetto, da 2,1 milioni, è finanziato dalla comunità
europea (programma Italia-Francia 2014-2020) e
coordinato dal Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa. Il
Sant'Anna è fra i partner dell'iniziativa, così come il Comune di Campo nell'Elba.

L'iniziativa coinvolge nove partner appartenenti al settore pubblico e privato delle
Regioni Liguria, Sardegna, Toscana che collaboreranno per migliorare la capacità di
resilienza dei territori nei confronti dei sempre più numerosi fenomeni di esondazione.

L'obiettivo è quello di sperimentare nuove prassi di amministrazione dei territori che
integrino buone pratiche di collaborazione tra settore pubblico e privato e una
tecnologia innovativa di facile uso e applicazione.

Trigeau prevede tre interventi dimostrativi in Toscana, Sardegna e Liguria per la messa
in sicurezza della popolazione, dei beni artistici e culturali, del paesaggio e dell'ambiente
con un approccio innovativo ed ecosostenibile.
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Villaputzu, convenzione con
l'Università di Bologna per lo studio
dell'area fenicio-punica di Sarcapos
Oggi alle 11:17

Foto simbolo

La Giunta comunale di Villaputzu ha approvato uno schema di
convenzione tra Comune e Università di Bologna per la realizzazione di
un programma di indagini geofisiche nel sito fenicio-punico di Sarcapos
nella località di Santa Maria.

Un'iniziativa mirata a favorire in futuro una base da utilizzare nella
programmazione della ricerca e valorizzazione del sito dove durante gli
scavi per la realizzazione di due serbatoi d'acqua del Consorzio di bonifica
della Sardegna meridionale sono state individuate opere murarie di
grande interesse.

Il territorio di Villaputzu è ricchissimo di insediamenti archeologici. Un
patrimonio che adeguatamente valorizzato potrebbe avere un peso
importante nello sviluppo turistico del territorio.

di Antonio Serreli
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MENO INQUINAMENTO IN PIEMONTE  

Il dossier preparato dalla Regione e dall'Arpa conferma le indiscrezioni diffuse da Risoitaliano.eu  

 
da admin 23/03/2017  
 

La Regione Piemonte ha fatto un primo bilancio delle misure di mitigazione dell’inquinamento delle acque, 

emanate nell’ambito del Piano di Gestione del distretto idrografico del fiume Po e i risultati sono quelli annunciati 

da Risoitaliano.eu in febbraio: L’elaborazione dei primi risultati derivanti dal monitoraggio ambientale regionale 

delle acque superficiali inerente il 2016 parla di una riduzione della presenza di quattro sostanze nell’area risicola. 

In generale, secondo un dossier di imminente pubblicazione, si evidenzia un calo dei riscontri analitici dei 4 

pesticidi analizzati e le concentrazioni medie sono scese drasticamente, ponendosi molto vicino al limite (0.1 µg/l) 

ammesso dalla legge. L’oxadiazon è l’erbicida più utilizzato dai risicoltori ed efficace per il contenimento delle 

malerbe, pertanto è comprensibile riscontrarlo in modo diffuso sul territorio, ma rispetto al triennio di riferimento 

(2012-2013-2014) la concentrazione media risulta diminuita del 50%, con valori medi di concentrazione molto 

prossimi alla soglia di riferimento; il quinclorac si riscontra solo più nel 50% dei punti di prelievo, con valori medi 

di concentrazione ridotti dell’80% rispetto agli anni precedenti e comunque molto prossimi alla soglia di 

riferimento; il triciclazolo si riscontra ancora in un numero esiguo di punti di prelievo, con valori medi inferiori 

alla soglia di riferimento; l’azoxistrobina propone i risultati migliori, visto che il fungicida non si ritrova più in 

alcun punto di monitoraggio, informano in Regione. 

Ricordiamo che il PdG Po 2015 è stato adottato con deliberazione del Comitato istituzionale dell’Autorità di 

Bacino del Po n. 7 del 17 dicembre 2015 e contempla tra le Criticità ambientali, riscontrate nei corpi idrici 

superficiali e sotterranei piemontesi che non raggiungono l’obiettivo di qualità ambientale “Buono”, un 

inquinamento diffuso di origine agricola. Al fine di ridurre l’impatto dei fitofarmaci sulle acque, secondo la 

Regione si è reso necessario prevedere nel PdG Po 2015 l’attivazione di specifiche linee di intervento relative alla 

promozione di un’attività di formazione per l’utilizzo dei prodotti fitosanitari, ad una più efficace e mirata 

organizzazione dell’attività di controllo, all’elaborazione di documenti regionali di indirizzo per l’applicazione 

operativa delle misure nonché alla limitazione d’uso di alcuni prodotti fitosanitari. Per quest’ultimo intervento, in 

particolare, è stato coinvolto il Gruppo di lavoro ambiente previsto per l’attuazione del Piano d’Azione Nazionale 

per l’uso sostenibile dei prodotti fitosanitari, che si è avvalso di esperti in materia: la Commissione riso composta 

da Regione Piemonte – Direzione Ambiente, Settore Tutela delle Acque e Direzione Agricoltura, Settore 

Fitosanitario, Arpa Piemonte, Università di Torino – DISAFA, Ordine degli Agronomi, Coldiretti, 

Confagricoltura, CIA, Ente Nazionale Risi» recita il documento. 



 

Adottando i criteri metodologici per l’individuazione delle misure descritti dalle Linee Guida PAN, la 

Commissione riso ha individuato una serie di misure obbligatorie e di raccomandazioni, che riguardano la 

limitazione d’uso di alcuni prodotti fitosanitari, oltre a puntuali indicazioni per l’applicazione di appropriate 

gestioni agronomiche, peraltro già riportate in etichetta, in quanto l’attuazione delle misure di limitazione è da 

prevedere nell’ambito di un approccio integrato che contempla altresì il corretto uso delle irroratrici, l’adozione di 

tecniche integrate, la pianificazione della difesa e la prevenzione delle resistenze. Con la D.G.R. n. 32-2952 del 22 

Febbraio 2016, la Regione Piemonte ha pertanto dovuto chiedere ai risicoltori di contribuire a  ridurre 

l’inquinamento delle acque superficiali e sotterranee, imponendo restrizioni sull’impiego di 4 prodotti fitosanitari, 

2 erbicidi – oxadiazon e quinclorac –  e 2 fungicidi – azoxistrobina e triciclazolo. Ecco di seguito le misure di 

mitigazione che valgono anche quest’anno. 

Oxadiazon 

Riso coltivato in sommersione (sia con semina in acqua, sia con semina interrata seguita da sommersione) 

 Dose massima utilizzabile 0,8 l/ha (non genera resistenze) 

 Effettuare un unico trattamento, entro 7 giorni prima della semina in acqua 

 Non scaricare l’acqua nei canali nei primi 5 giorni dopo il trattamento 

Riso coltivato in asciutta (con semina interrata e irrigazione turnata) 

 Dose massima utilizzabile 1,5 l/ha 

 Effettuare un unico trattamento, in pre-emergenza 

Quinclorac 

 Mantenere le bocchette di uscita chiuse per almeno 7 giorni dal trattamento 

Triciclazolo (vietato dall’Unione europea nella campagna 2016/2017) e Azoxistrobina 

 Un solo trattamento/anno sulle varietà meno sensibili al brusone, scegliendo un solo fungicida 

 Nelle varietà più sensibili al brusone è ammesso un secondo trattamento con un fungicida diverso da 

quello impiegato nel primo trattamento 

 Non aprire le bocchette di uscita per 7 giorni a partire dal trattamento. 
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